

À la Journée départementale handisport de Ploufragan, « valides et non valides ont effacé leur différence »



Plusieurs personnes se sont essayées au handikayak sur les conseils de l'éducateur sportif Yann Le Carrer.

Le Comité Départemental 22 (CD 22) handisport a visé en plein dans le mille : de nombreuses personnes, avec ou sans handicap, ont participé à la Journée départementale handisport le vendredi 28 octobre au gymnase du Haut-Champ. Une journée qui a vu le jour grâce à la collaboration de la Ville de Ploufragan, du Conseil départemental mais aussi grâce à l'implication des Comités départementaux sportifs, comme le tennis de table, les clubs de basket-ball handisport de Plaintel, le club de foot fauteuil de Dinan, et bien d'autres encore. « **Nous sommes tous ressortis vainqueurs de cette journée, valides et non valides ont effacé leur différence** », s'est félicité Gaëlle Lozach, la présidente du CD 22 handisport. Parmi les disciplines proposées, l'une d'entre elles a particulièrement éveillé la curiosité des participants, le handikayak. « **Depuis 2016, le club de la Roche-Derrien se donne les moyens d'accueillir des personnes de tous types de déficiences avec un encadrement qualifié pour le handikayak** », a expliqué Yann Le Carrer, éducateur sportif.